

PELITA

H. Asep Japar H. Andreas Paslon Nomor Dua Buktikan Kepedulian Melalui Program Bedah Rumah untuk Wujudkan Sukabumi Berkah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PELITA.WEB.ID

Nov 13, 2024 - 07:53



SUKABUMI, Dalam upaya mewujudkan visi Sukabumi Mubarakah (Maju, Unggul, Berbudaya, dan Berkah), H. Asep Japar, calon bupati Sukabumi nomor urut 2,

memberikan bantuan bedah rumah kepada pasangan suami istri, Bapak Yadi dan Ibu Siti Solihat, yang tinggal di Kampung Pasir Muncang, RT.02 RW.04, Desa Margaluyu, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Sukabumi. Bantuan yang diberikan merupakan sumbangan pribadi dari H. Asep Japar, sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan. Selasa, (12/11/24)

Penyerahan bantuan bedah rumah tersebut dilaksanakan dengan penuh rasa syukur dan kebersamaan. H. Asep Japar mengungkapkan bahwa program ini merupakan bagian dari misinya untuk menciptakan Sukabumi yang lebih baik dan sejahtera bagi seluruh lapisan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa setiap keluarga, terutama yang berada dalam kondisi prasejahtera, memiliki tempat tinggal yang layak. Ini adalah langkah kecil untuk menciptakan kebahagiaan bagi mereka," ujar H. Asep Japar.

Ke depan, H. Asep Japar juga akan meluncurkan program unggulan prioritas yang diberi nama "Bumi Sakinah". Program ini dirancang khusus untuk fokus pada bedah rumah bagi keluarga prasejahtera di Sukabumi. "Dengan program ini, kami ingin memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat, memastikan bahwa setiap orang bisa memiliki rumah yang nyaman dan aman untuk keluarganya," tambahnya.

Kehadiran H. Asep Japar di lokasi bedah rumah tersebut disambut hangat oleh warga setempat. Bapak Yadi dan Ibu Siti Solihat, yang menerima bantuan, mengungkapkan rasa syukur yang mendalam atas perhatian dan dukungan yang diberikan. "Kami sangat berterima kasih kepada H. Asep Japar. Bantuan ini sangat berarti bagi kami dan keluarga," ungkap Ibu Siti dengan haru.

Melalui inisiatif ini, H. Asep Japar tidak hanya menunjukkan komitmennya sebagai calon bupati, tetapi juga sebagai sosok yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat. Dengan harapan yang tinggi, langkah ini diharapkan dapat menginspirasi lebih banyak pihak untuk ikut ambil bagian dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat Sukabumi.

Dengan visi yang jelas dan program-program yang terencana, H. Asep Japar optimis dapat membawa perubahan positif bagi Sukabumi, menuju daerah yang lebih maju, unggul, berbudaya, dan penuh berkah.

Sumber: Tim Organ Relawan AA